

Carbajosa tendrá Punto Limpio en el polígono El Montalvo III

● La inversión rondará los **300.000 euros** entre fondos propios y de la Junta

● Ocupará cerca de **2.000 metros cuadrados** y estará junto a la nave municipal



La parcela en la que se ubicará el Punto Limpio de Carbajosa. EÑE

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—Con el objetivo de promover una correcta gestión de los residuos el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada va a habilitar en una parcela del polígono El Montalvo III un Punto Limpio.

A esta actuación, el Ayuntamiento de Carbajosa destinará 145.000 euros, que se sumarán a los 143.269 euros de la subvención del Fondo de Cooperación Económica Local concedida por la Junta de Castilla y León para este proyecto.

El Punto Limpio se ubicará en la Calle Vertical II, en el polígono El

Montalvo III, en la misma parcela donde se encuentra la nave almacén del Ayuntamiento. Para la creación de esta zona se ocupará una superficie de 2.152 m² donde se procederá a la recepción y almacenamiento temporal de ciertos residuos domésticos. Los ciudadanos, de forma voluntaria, podrán depositar sus residuos colaborando de esta forma con

el respeto al medioambiente. La instalación dispondrá de una serie de contenedores para establecer una clasificación del residuo para su retirada de forma separada. Estará diseñada para facilitar al usuario la retirada de estos residuos, especialmente los voluminosos, para lo cual se dispondrá de muelles de descarga y una adecuada organización de trá-

fico en el interior de las instalaciones.

En este Punto Limpio se podrán percibir cantidades limitadas de residuos ordinarios (como vidrios, papel, cartón, metales, maderas, plásticos y escombros); residuos voluminosos (electrodomésticos, muebles, colchones, somieres, marcos, puertas y ventanas); y residuos tóxicos y peligrosos de origen doméstico (pilas de botón, baterías, aerosoles, aceites de automoción, tubos fluorescentes, envases y pinturas). Se recogerán también aceites de origen doméstico, radiografías y restos de poda.

El de Carbajosa de la Sagrada se sumará a los que ya funcionan en el alfoz de la capital como son el de Santa Marta de Tormes, que fue el primero en estar puesto en marcha y que funciona desde 2006, con lo que lleva dieciocho años en funcionamiento y en esta infraestructura se reciben más de medio millón de kilos de residuos al año de media. La localidad de Doñinos ha sido la siguiente, hace un par de años, en contar con Punto Limpio oficial.

LOS DETALLES

MUNICIPIOS DE ESTRENO EN LOS ÚLTIMOS MESES

→ Dotar a los municipios con sus correspondientes Puntos Limpios oficiales es una tendencia que se ha extendido en los últimos meses y así, entre los últimos Ayuntamientos en apostar por ello se encuentran localidades de todos los tamaños como es el caso de Ledesma, entre las más grandes, y Juzbado y Gomecello entre los municipios de tamaño intermedio.

LOCALIDADES CON PROYECTOS DE EJECUCIÓN

→ En otros puntos de la geografía de la provincia también hay localidades que cuentan con una infraestructura de reciclaje entre sus proyectos para los próximos meses. Así, en este bloque de localidades que ya han hecho público este nuevo desarrollo están algunas como Almenara de Tormes, Rollán e incluso Pajares de la Laguna. Cada una de ellas tiene su proyecto en distintas fases con lo que la puesta en marcha de los mismos será escalonada, en la medida en la que avancen las inversiones previstas para la ejecución de las obras.

Una innovadora concentración de **patinetes eléctricos** en Villamayor, y clases de **educación vial** en Santa Marta y Carbajosa de la Sagrada buscan hacer más atractivas las citas de la Semana de la Movilidad

Nuevos formatos para un transporte más sostenible

Salamanca— Apostar por una movilidad urbana sostenible es uno de los objetivos de las distintas iniciativas de la Semana de la Movilidad que promueven los grandes municipios de la provincia.

Entre las innovaciones más destacadas está la propuesta de Villamayor de Armuña, con varias propuestas pedagógicas para concienciar del uso del transporte público, el ahorro energético y los nuevos elementos de transporte cero emisiones. Bajo el lema de este año, "Eficiencia Energética", se ha convocado para esta tarde, a partir de las seis y media, la "I Concentración de Patinetes Eléctricos de Villamayor".

Debido a la alta proliferación de este tipo de elementos de transporte, el Ayuntamiento armuñés ha organizado una jornada para informar a todos los jóvenes del municipio, en la que se les pretende dar a conocer cuáles son las normas de circulación, así como cuáles son las obligaciones de estos VMP, que sin ser vehículos

de motor, sí que están sujetos a unas normas específicas, en cuanto a la circulación se refiere. A los asistentes, tras recibir una breve sesión informativa, de cuáles son las normas de uso en las vías urbanas, se les entregará un "carnet" y un regalo por su asistencia. La actividad concluirá con un pequeño paseo por las calles aledañas de la Plaza de España.

Para el jueves, con colaboración con los CEIPS se ha organizado una jornada de seguridad vial, en la que los más pequeños del municipio conocerán, a través del tradicional juego de la oca las normas de circulación. El viernes durante toda la jornada los usuarios del autobús metropolitano de Villamayor podrán hacer uso del mismo de forma gratuita. Además ese día, serán los escolares los que tomen el protagonismo. Se pretende que puedan acudir a los centros escolares en bicicleta, a través del carril bici, en su circuito urbano. Por la tarde, organizado por Adosvi y Casjuvi habrá una marcha

saludable, así como dos exposiciones, una de vehículos eléctricos y otra de bicicletas eléctricas.

Santa Marta por su parte ha iniciado las actividades con un centenar de niños de los colegios San Blas y Carmen Martín Gaité que han participado en sesiones de educación vial a cargo de la Policía Local. Para los mayores del municipio han comenzado a impartirse en el Edificio Sociocultural sesiones de un taller formativo para aprender a utilizar aplicaciones relacionadas con los hábitos saludables, los paseos y el cuidado de la salud. En el caso de Carbajosa el recinto ferial y el circuito de seguridad vial han sido el punto de inicio de las actividades para los escolares que imparte la Policía Local. Además, estos días se está celebrando la iniciativa "ir andando al cole" que posibilitará ganar premios a los escolares que participen en esta actividad. Hoy se presenta las actividades de Ciudad Rodrigo para la Semana de la Movilidad. EÑE



Daniel Velasco y Salvador Ruano, en la presentación de Villamayor.



La Policía Local con un grupo de alumnos en Santa Marta. FOTOS: EÑE